



Der blaue Riese überragt die Vorstandsmitglieder Peter Hanker (r.) und Hans-Heinrich Bernhardt bei Weitem.

Foto: Anders

„Einheitsmännchen“ grüßt im Schiffenberger Tal

EINWEIHUNG Volksbank enthüllt Kunstwerk vor Servicezentrum

GIESSEN (ka). Ein „Einheitsmännchen“ hat die Volksbank Mittelhessen anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der Deutschen Einheit im Schiffenberger Tal errichtet. Die 3,50 Meter hohe Figur begrüßt nicht nur die vom Gießener Ring oder aus Richtung Pohlheim kommenden Besucher bei der Einfahrt ins Tal, sondern erweist sich nach den Worten von Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker auch als „Hingucker an diesem städtebaulichen Eck“. Bereits seit Längerem sei das heimische Kreditinstitut auf der Suche nach einem geeigneten Objekt an diesem Standort vor ihrem Servicezentrum gewesen und könne nun dieses Werk des hessischen Künstlers Ottmar Hörl im typischen Volksbank-Blau präsentieren.

Im Rahmen der vom Land Hessen ausgerichteten Einheitsfeier in Frankfurt am Main hatte die Hessische Staatskanzlei Ottmar Hörl beauftragt, eine Kunstinstallation mit seriellen Skulpturen zum Thema „Grenzen überwinden“ zu entwickeln. Für sein Projekt griff Hörl das ursprünglich 1961 von Karl Peglau entwickelte altbekannte „Ampelmännchen“

auf. Aus dem ursprünglich zweidimensionalen Piktogramm eines grünen Männchens schuf er eine dreidimensionale, vollplastische, monochrome Figur, das „Einheitsmännchen“. Dieses präsentiert sich weltoffen, freundlich und positiv in die Zukunft blickend, lächelnd, die Hand reichend für ein Aufeinanderzugehen, voller Energie, dynamisch, mutig und entschlossen voranschreitend. „Genau diese Werte und Eigenschaften sind für die Menschen und Unternehmen in der heutigen Zeit wieder ganz besonders wichtig“, so Hanker, der die eigens für die Volksbank vergrößerte und in blaue Farbe getauchte Figur frei nach dem Vater der genossenschaftlichen Idee, Hermann Schulze-Delitzsch, auf den Namen „Hermännchen“ taufte. „Für die Volksbank Mittelhessen ist das Einheitsmännchen und das, wofür es steht, wegweisend. Unseren Mitgliedern, Kunden und allen Menschen in Mittelhessen wünschen wir, dass sie ebenfalls mit positivem Blick und voller Energie ins neue Jahr starten“, wünschte Hanker gemeinsam mit Vorstandsmitglied Hans-Heinrich Bernhardt.